

RENCANA AKSI KINERJA

Nama/Unit Organisasi : Sekretariat KPU Kabupaten Kubu Raya
Tahun : 2021

Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja	Target	Kegiatan	Rencana Pelaksanaan												Pelaksana
				B1	B2	B3	B4	B5	B6	B7	B8	B9	B10	B11	B12	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
Terwujudnya dukungan sarana dan prasarana guna meningkatkan kelancaran tugas KPU	Persentase tersedianya Sarana dan Prasarana Perkantoran untuk menunjang kinerja pegawai yang berfungsi dengan baik	100%	Menyediakan perlengkapan perkantoran seperti meja , kursi, komputer, printer dan atk.	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	Subbag. Keuangan. Umum, dan Logistik
	Perentase sarana transportasi untuk mendukung kinerja pegawai yang berfungsi dengan baik	100%	Melakukan pemeliharaan terhadap asset kantor serti Mobil dan Motor		√		√		√		√		√		√	Subbag. Keuangan. Umum, dan Logistik
Meningkatnya tertib administrasi dan pengelolaan sumber daya manusia	Persentase pegawai yang mendapatkan layanan kepegawaian secara tepat waktu dan akurat	97.5%	Mengurus kenaikan pangkat pegawai, KGB dan mengikuti pegawai untuk pelatihan atau bimtek	√							√				√	Subbag. Keuangan. Umum, dan Logistik
Meningkatnya Pembinaan Perbendahraan	Persentase Pejabat Perbendahraan yang menyelesaikan pertanggungjawaban penggunaan anggaran sesuai ketentuan	90%	Membuat laporan pertanggungjawaban penggunaan anggaran dengan menggunakan aplikasi SIMONIKA	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	Subbag. Keuangan, Umum dan Logistik
Terlaksananya system akuntansi dan pelaporan	Jumlah laporan system akuntansi dan	2 Laporan	Menyusun Laporan Keuangan untuk													Subbag. Keuangan, Umum dan

rencana kerja dan anggaran KPU Kab.Kubu Raya yang tertib,efektif dan efisien	yang dilakukan terhadap rencana kerja yang telah ditetapkan		revisi untuk mengoptimalkan penggunaan anggaran		√		√		√		√	√	√	√	√	Program dan Data
Terlaksananya layanan administrasi PAW tepat waktu dan sesuai aturan	Persentase terselesaikanya Proses PAW anggota DPRD dalam waktu 5 hari kerja.	100%	Menyipkan berkas PAW diantaranya Berita Acara Pleno.			√			√			√				Subbagian Teknik Hupmas
Meningkatnya kualitas layanan informasi dan data yang cepat dan akurat	Persentase Permohonan informasi yang ditindaklanjuti melalui PPID sesuai SOP	100%	Menyiapkan data yang diminta sesuai dengan prosedur yang ditetapkan		√	√	√	√	√	√	√	√	√	√		Subbagian Teknik Hupmas
Pendidikan Pemilih Kepada Masyarakat umum	Persentase terlaksananya Pendidikan Pemilih Kepemiluan dan Demokrasi untuk masyarakat umum	90%	Melakukan sosialisasi pemilu dengan menggunakan sosial media seperti facebook, instagram	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	Subbagian Teknik Hupmas
Pendidikan Pemilih Kepada Pemilih Pemula, Perempuan, dan Disabilitas	Persentase terlaksananya pendidikan pemilih kepemiluan dan Demokrasi untuk pemilih pemula.	90%	Melaaksanakan pendidikan pemilih di sekolah			√			√			√			√	Subbagian Teknik Hupmas
	Persentase terlaksananya pendidikan pemilih kepemiluan dan Demokrasi untuk pemilih perempuan.	90%	Melaksanakan pendidikan pemilih kepada perempuan seperti majelis taklim,PKK		√		√			√			√			Teknik Hupmas

	Persentase terlaksananya pendidikan pemilih kepemiluan dan Demokrasi untuk pemilih disabilitas.	90%	Melaksanakan pendidikan pemilih kepada disabilitas			√			√			√			√	Teknik Hupmas
Tersusnya rancangan peraturan dan keputusan KPU, sesuai dengan ketentuan perundang-undangan	Persentase tersusnya rancangan peraturan KPU dan Keputusan KPU Kab Kubu Raya yang disusun dan diharmonisasi tepat waktu sesuai dengan kerangka regulasi KPU	100%	Membuat surat keputusan dan Berita Acara KPU Kab Kubu Raya	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	Subbagian Hukum
Terlaksananya pengelolaan dan pelayanan informasi hukum	Persentase Produk Hukum yang dikelola dan didokumentasikan sesuai Peraturan Perundang-Undangan	95%	Menyusun keputusan dan edaran yang dikeluarkan oleh KPU RI dengan baik						√	√	√	√	√	√	√	Subbagian Hukum
	Persentase informasi hukum yang disajikan secara cepat, tepat dan akurat sesuai dengan SOP	92%	Menyusun keputusan, dan berita acara sesuai dengan prosedur yang ditetapkan	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	Subbagian Hukum

Sungai Raya, Januari 2021
 Komisi Pemilihan Umum
 Kabupaten Kubu Raya



RENCANA AKSI KINERJA

Nama/Unit Organisasi : KPU Kabupaten Kubu Raya
Tahun : 2021

Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja	Target	Kegiatan	Rencana Pelaksanaan				Pelaksana
				T1	T2	T3	T4	
1	2		3	4	5	6	7	8
Terwujudnya Sumber Daya Manusia dan Lembaga KPU yang berkualitas	Nilai Akuntabilitas Kinerja	B	Menyusun laporan kinerja KPU, melakukan evaluasi terhadap kegiatan yang telah dilaksanakan.	√	√	√	√	KPU
	Opini BPK atas Laporan Keuangan	WTP	Melakukan pleno atas laporan keuangan,	√	√	√	√	KPU
	Indeks Reformasi Birokrasi	77	Membentuk tim reformasi birokrasi, melakukan penguatan akuntabilitas kinerja dan pelayanan public yang lebih baik	√			√	KPU
	Nilai Keterbukaan Informasi Publik	100%	Memfaatkan media sosial (websit, facebook, instragram, dn twiter) untuk menyampaikan informasi tentang pemilu	√	√	√	√	KPU

Sungai Raya, Januari 2021

Komisi Pemilihan Umum

Kabupaten Kubu Raya

Ketua,



KARYADI